

Luxemburgo, 13 de febrero de 2023

Estimado Sr./Sra.:

Actualmente, tiene en su cartera acciones del subfondo Lyxor MSCI Russia UCITS ETF (el «Subfondo»).

Como recordatorio, desde el 4 de marzo de 2022, el Subfondo ha suspendido su valoración y la suscripción y el reembolso de sus acciones, y no se han cobrado los gastos corrientes.

Desde esa fecha, hemos explorado todas las soluciones posibles para proteger sus intereses. Hoy en día, los acontecimientos recientes nos llevan a considerar que la liquidación del Subfondo es el único resultado posible en beneficio de los Accionistas.

**Por lo tanto, el Subfondo iniciará un proceso de liquidación el 15 de febrero de 2023. Este proceso de liquidación llevará tiempo debido a la complejidad de la configuración de esta operación.**

Los detalles de la operación se explican en el documento adjunto «NOTIFICACIÓN A LOS ACCIONISTAS del subfondo Lyxor MSCI Russia UCITS ETF».

Este documento exhaustivo y preciso, aprobado por la CSSF, le ofrecerá toda la información que necesita saber acerca de las implicaciones de esta operación en su inversión. Por lo tanto, le recomendamos que lo lea atentamente.

Naturalmente, puede consultar a su asesor habitual para obtener cualquier información adicional que pueda necesitar.

Para obtener más información, póngase en contacto con el servicio de atención al cliente llamando al (+34) 91 432 72 00 o enviando un correo electrónico a [clientservicesiberia@amundi.com](mailto:clientservicesiberia@amundi.com).

Gracias por otorgarnos su confianza.

Atentamente,

**AMUNDI ASSET MANAGEMENT**

Arnaud Llinas

Managing Director  
Amundi ETF, Indexación y Smart Beta

**MULTI UNITS LUXEMBOURG**  
Société d'investissement à capital variable  
Domicilio social:  
9, rue de Bitbourg L-1273 Luxemburgo  
Registro Mercantil de Luxemburgo, B 115 129  
(la «Sociedad»)

---

## **NOTIFICACIÓN IMPORTANTE A LOS ACCIONISTAS DE MULTI UNITS LUXEMBOURG – LYXOR MSCI RUSSIA UCITS ETF (EL «SUBFONDO»).**

Los términos no definidos de forma específica en el presente documento tendrán el mismo significado que en los estatutos y en el último Folleto de la Sociedad.

Luxemburgo, 13 de febrero de 2023,

Estimados/as accionistas:

Por la presente, el Consejo de Administración de la Sociedad informa a los Accionistas del Subfondo de lo siguiente:

Como se detalla en una notificación con fecha del 4 de marzo de 2022, el Consejo de Administración tomó la decisión de suspender la valoración del Subfondo y la emisión, reembolsos y canje de sus Acciones, con efecto a partir del 4 de marzo de 2022 inclusive debido al conflicto actual entre Ucrania y Rusia, y sus graves impactos en las condiciones de negociación del mercado.

### **1. Contexto y decisión de cierre del Subfondo:**

Siguiendo la ley federal rusa que entró en vigor el 27 de abril de 2022 y prohibiendo a los emisores rusos que sus acciones se negocien fuera de Rusia, los emisores con programas existentes de recibos de depósito comenzaron a tomar medidas de exclusión de cotización.

Por consiguiente, una parte de los recibos de depósito incluidos en el Índice se deben a la cancelación. En el contexto de las sanciones internacionales, el resultado de dicha cancelación de recibos de depósito globales (GDR, por sus siglas en inglés) implica incertidumbres imprevisibles para el Subfondo.

Además, MSCI Limited, el patrocinador del Índice, dejará de calcular y difundir el Índice el 1 de marzo de 2023.

Basándose en lo anterior, la capacidad del Subfondo para alcanzar su objetivo de inversión, replicando la evolución al alza y a la baja de un índice de GDR ruso, se ve sustancialmente afectada.

Después de haber explorado todas las soluciones posibles, el Consejo de Administración ha decidido que es mejor para los intereses de los Accionistas cerrar el Subfondo.

En consecuencia, el Subfondo se liquidará a partir del 15 de febrero de 2023 (la «**Fecha de entrada en vigor**»). Las Acciones del Subfondo se retirarán de las listas de valores de todos los mercados bursátiles en los que coticen,

### **2. Proceso de rescisión:**

La operación de permuta financiera extrabursátil (OTC) del Subfondo se enajenará y/o retirará lo antes posible a partir de la Fecha de entrada en vigor, en beneficio de los Accionistas, y cualquier valor que pueda materializarse se devolverá a los Accionistas, neto de gastos relacionados con la transacción (la «**Rescisión de la permuta financiera OTC**»).

Podría producirse una liquidación parcial de la operación de permuta OTC, en cuyo caso el Subfondo realizaría pagos de liquidación parciales para devolver el efectivo disponible a los Accionistas. La exposición restante a swaps OTC se desenrollaría más adelante, dependiendo de las oportunidades del mercado. Por consiguiente, las acciones del Subfondo no se cancelarán en la Fecha de entrada en vigor. Las acciones se cancelarán en una fecha posterior, una vez que se complete la rescisión de la permuta OTC y las acciones permanecerán en su cuenta hasta que se cancelen.

Para lograr la Rescisión de la permuta financiera extrabursátil, el Subfondo y la Sociedad Gestora contratarán a la contraparte de la permuta financiera extrabursátil (OTC) del Subfondo, que hará todo lo posible por relajar la transacción de permuta financiera extrabursátil (OTC) y devolver cualquier producto neto al Subfondo (los «**Importes**»).

A falta de un mercado líquido tanto para los resguardos de depósito como para los valores rusos mantenidos por inversores no rusos, los precios a los que se deshará la transacción de permutas OTC del Subfondo son inciertos y podrían no ser competitivos en comparación con el nivel anterior a la crisis o los precios disponibles para los inversores rusos en la bolsa local. En este contexto, la Sociedad Gestora supervisará de cerca las condiciones de desmantelamiento en beneficio del Subfondo y sus Accionistas.

En caso de que el proceso de rescisión descrito anteriormente genere ingresos, dichos ingresos se devolverán a los Accionistas. No obstante, el Consejo de Administración prevé que este proceso no tiene certeza y puede tardar un tiempo indefinido.

En este contexto, el Consejo de Administración no puede prever cuándo se producirá la rescisión real y la cancelación de acciones.

El Consejo de Administración desea llamar la atención de los Accionistas sobre el hecho de que no existe ninguna garantía de que la contraparte de la transacción de permuta OTC vaya a tener éxito en la materialización de todos los activos subyacentes de la transacción de permuta OTC y/o generar valor al hacerlo. En el peor de los casos, es posible que los inversores no reciban ningún producto tras la rescisión del Subfondo.

La Sociedad Gestora asumirá los costes incurridos en el marco de la liquidación del Subfondo, excluyendo los gastos relacionados con las operaciones.

Si tiene alguna duda, póngase en contacto con la Sociedad Gestora en [www.amundiETF.com](http://www.amundiETF.com), llamando al (+34) 91 432 72 00 o enviando un correo electrónico a [clientservicesiberia@amundi.com](mailto:clientservicesiberia@amundi.com).

Atentamente,

Para el Consejo de Administración